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Tagesordnungspunkt

BürgX-Boulevard Kampstraße Dortmund Innenstadt 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wir, die Fraktion DIE FRAKTION – Die PARTEI, bitten Sie, den folgenden Antrag zur Bera-
tung und Beschlussfassung auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung vorzusehen:

Antrag:

Um den Anforderungen einer klimafreundlicheren Innenstadt gerecht zu werden, ist eine 
Überarbeitung des BürgX-Boulevard- Kampstraße notwendig. Im Fokus stehen dabei die 
magere Grünflächenausbeute, das ungeliebte Lichtband, die teuren aufwändig umsetzba-
ren Wasserflächen und der dunkle Pflasterbelag, welcher durch Sonneneinstrahlung mehr 
Hitze aufnimmt als nötig.

1) Die geplanten Wasserflächen werden durch dauerhafte Begrünung ersetzt. Technisch 
bedingt lassen sich auf den Flächen zwar keine Bäume pflanzen, dennoch sind kleinere 
Gehölze in Form von Sträuchern oder Gräser realisierbar. Auch Staudenbeete sowie Aus-
saaten von einheimischen Blumen als Insektennahrung wäre eine Möglichkeit. Zusätzlich 
könnten die temporären Eventflächen durch mobiles Stadtmobilar oder Parklets mit inte-
grierten Pflanzkästen einen zusätzlichen Beitrag zur Begrünung in der Innenstadt leisten.

Eine Pflanzpatenschaft durch die ansässigen EinzelhändlX und Gastronomiebetriebe 
könnte das ganze Vorhaben abrunden. Um die PflanzpatX hervorzuheben, könnte man 
die Infotafeln, welche in der Visualisierung des Lichtbandes zu sehen sind, im betreffen-
den Pflanzbeet oder Stadtmobiliar integrieren, um den BesuchX des BürgX-Boulevard-
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Kampstraße zusätzlich darauf aufmerksam zu machen, was die Innenstadt als Einkaufser-
lebnis zu bieten hat.

2) Das Lichtband wird ebenfalls durch ein „Grünes Band“ ersetzt. Hierbei wird auch diese 
Möglichkeit in Betracht gezogen, vertikal eine Begrünung durch Kletterpflanzen umzuset-
zen. Eine Großstadt wie Dortmund ist sich der Verantwortung bewusst, neue Wege der 
Innenstadtgestaltung gehen zu müssen!

3) Es wird eine Alternative für die dunklen anthrazit gefärbten Pflasterflächen geben. In 
Betracht gezogen wird eine Farbwahl mit der umliegenden Bebauung (z.B. Neubau Base-
camp Dortmund) oder Farbtöne, welche bereits jetzt das durch den Klimawandel zu erwar-
tende mediterrane Flair zum Ausdruck bringt.

Als Inspiration für die Umgestaltung des Bürger- Boulevard-Kampstraße könnte eine Mi-
schung aus High Line-Park in New York und Bergmannstraße in Berlin als Vorbild dienen.

Natürlich muss ein Teil der Flächen weiterhin reserviert bleiben, um einen Zugang für Ein-
satzfahrzeuge und Anlieferverkehr zu ermöglichen.

Wir danken für Ihre Aufmerksamkeit und möchten gerne nochmal darauf hinweisen, dass 
auch die Fraktion Die FRAKTION - Die PARTEI zwischen Realität und Wirklichkeit unter-
scheiden kann.

Mit freundlichen Grüßen

f.d.R
Gino Modler Nadja Reigl




